

# **ETATS-UNIS – Des essais en champs toujours interdits**

Par Eric MEUNIER

Publié le 31/03/2009, modifié le 16/04/2025

Début 2007, le tribunal de San Francisco a interdit la mise en culture expérimentale d'agrostide transgénique, tolérante au Roundup du fait d'une évaluation initiale des risques environnementaux incomplète par le ministère de l'Agriculture [1]. L'interdiction était décrétée jusqu'à ce qu'une évaluation plus complète soit conduite. Des essais en champs de cette agrostide GM avaient été autorisés et ensemencés depuis 2005.

Un an plus tard, l'entreprise Scott, productrice de cette agrostide, a fait appel de la décision de 2007. Et en mars 2008, cette entreprise se voyait confirmer la décision de 2007 par le tribunal de l'Etat de Columbia [2]. Depuis, l'entreprise Scott n'a déposé aucun nouveau dossier de demande d'autorisation pour une agrostide transgénique [3].

---

[1] [ETATS-UNIS – Par trois fois, le ministère de l'Agriculture est jugé “cavalier” dans ses évaluations](#)

[2] <http://www.biosafety-info.net/bioar...>, item2

[3] <http://www.isb.vt.edu/cfdocs/fieldt...>

---

---